

# Feuerwehrvertrag ist unterzeichnet

**WIDEN** Die Gemeinderäte von Berikon und Widen unterschrieben das Vertragswerk gegen alle Widerstände.

HANS RECHSTEINER

**Riesige Freude herrsche, sagte Gemeindeammann Vreni Meuwly (Widen) bei der Unterzeichnung des vom Volk beschlossenen Feuerwehrvertrages der Gemeinden Berikon und Widen. Mag das dem Beriker Kader nun gefallen oder nicht.**

Riesige Freude herrsche heute, sagte also Vreni Meuwly, «ein schöner 13. Mai 2006, ein Datum, das man sich merken muss, fast Vollmond, schönes Wetter». Im Sitzungszimmer des Gemeinderates von Widen wurde der Fusionsvertrag der beiden Feuerwehren Berikon und Widen unterzeichnet, ausdrücklich in Anwesenheit fast aller Gemeinderäte und der Schreiber, selbstredend des neu gewählten Feuerwehrkommandos.

«Vor gut vier Jahren haben wir einen neuen Anlauf zur Feuerwehrfusion auf dem Mutschellen genommen», sagte Meuwly, «und zwar mit Berikon, Rudolfstetten-Friedlisberg und Widen – Oberwil-Lieli wie oft aussen vor.» Angesichts der anhaltenden Widerstände des Beriker Feuerwehrkaders betonte Frau Meuwly, dass diese Unterzeichnung unter zwei erst das Fundament für die vom Volk beschlossene Fusion sei. Es werde nun am neuen Kommando liegen, das Innenleben des neuen Feuerwehrhauses optimal auszugestalten. Per 1. Januar 2007 wird die Feuerwehr Mutschellen operativ.

Peter Oggenfuss, das Gemeindeammann-Pendant von Berikon, dankte vor allem. Hier werde nichts



Im Vordergrund unterschreiben Peter Oggenfuss (Berikon) und Vreni Meuwly (Widen) den neuen Feuerwehrvertrag. Hinten beobachtet von Vize André Koller (Berikon), Beat Suter (Kommandant) und Vize Thomas Suter (Brüder, beide Widen).

HRE

weniger als der Volkswille vollzogen. «Nach all den Vorarbeiten haben Sie sich allerlei Wüstes anhören müssen», sagte Oggenfuss zur neuen Feuerwehrspitze, der übrigens beidseits mehrmals versichert wurde: «Die Gemeinderäte beider Gemeinden stehen zu hundert Prozent hinter Ihnen und Ihren Entscheidungen.» Oggenfuss wünschte dem gewählten Feuerwehrkommando Kraft, Durchsetzungsvermögen und Glück.

Die neue Feuerwehrkommission

kann neun Mitglieder haben, bisher bestimmt sind der Kommandant Beat Suter (Widen), die beiden Vize Thomas Suter (Widen) und André Koller (Berikon), dazu die beiden Ressortvorsteher Felix Baur (Berikon) und Felix Schlatter (Widen). Die zwei weiteren Vertreter aus Widen werden dem Gemeinderat an der nächsten Sitzung vorgeschlagen, die adäquate Beriker Vertretung ist bisher leider noch nicht bestimmt. Kommandant Beat Suter formulierte in-

dessen den dringlichen Aufruf und die freundlich deutliche Einladung ans renitente Kader der Feuerwehr Berikon, doch bitte zwei Leute zu nominieren. Anders geht es ja nicht.

Die Bevölkerung aber ist aufgefordert, bis zum Ende der Sommerferien der fusionierten Feuerwehr ein gemeinsames Logo vorzuschlagen, das die «Feuerwehr Mutschellen» verkörpern hilft – eventuell sogar mit Rudolfstetten-Friedlisberg und Oberwil-Lieli. Preise winken.